



西尾執行部役員

昨年の10月より
発足した西尾執行部
がこの9月で任期満了を迎えた。そこで、

各役員に1年間の任務を終えての感想を聞いた。

○西尾裕太(会長、

3-1-5)

私は2年という長

い任期でした。会長

としてみんなを率い

ていけたのかはわか

りませんが、自分に

とって悔いはない生

徒会となりました。

今までついてきてく

れた仲間、そして、

全校生徒・先生方、

本当にありがとうございました。

○藍見友愛(副会長、

3-1-4)

今回初めての執行

部で、任期は1年と

いう、私にとっては

短い任期でした。2

年生5人、3年生5

人でよくここまでやつ

がとうございました。

○山口紀哉(会計、

2-1-4)

1年間、生徒会の

任委員長、3-1-1)

昨年秋に生徒会執

行部に入つてから、

体育常任委員長とし

て、また執行部役員

の一員として働いて

きました。生徒会な

どの表立ったことを

するのは初めてで不

安も多かったのです

が、先輩達などのお

かげで1年やりきる

ことが出来たし、成

長できただと多かつ

たので、とても良い

経験をさせてもらえ

たと思っています。

○澤野穂(文化常任

委員長、3-1-4)

西尾執行部の下で

書記として活動させ

ていただきました。

○奥寺嶺(書記、2-1

2-1-3)

西尾執行部の下で

書記として活動させ

ていただきました。

○堀江月(副会長、

2-1-4)

西尾執行部の下で

書記として活動させ

ていただきました。

○中根礼菜(保健常

任委員長、2-1-2)

西尾執行部の下で

書記として活動させ

ていただきました。

○浅田雄也(体育常

任委員長、3-1-1)

西尾執行部の下で

書記として活動させ

ていただきました。

○山口紀哉(会計、

2-1-4)

西尾執行部の下で